

Wäscherei Zell GmbH
Frau Zell
Wagnerstraße 4
80802 München

München, 30. Oktober 2024

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Sehr geehrte Frau Zell,

mit Ihrer Spende unterstützen Sie krebskranke Kinder, Jugendliche und ihre Angehörigen in einer extrem schwierigen Lebensphase. Sie ermöglichen große und kleine Hilfsangebote, die Mut machen, Zuversicht und Kraft geben – während der Akuttherapie, aber auch in den Jahren danach bis hin zum Berufseinstieg. Sie halten unserer Organisation die Treue und haben sie bereits zum wiederholten Male finanziell bedacht. Darüber freuen wir uns sehr und danken Ihnen sehr herzlich!

Als Interessensvertreter betroffener Familien sehen wir uns in der Verantwortung, zur bestmöglichen medizinischen und psychosozialen Versorgung der jungen Patient*innen beizutragen. Der Bedarf an Hilfsmaßnahmen in der Intensivbehandlung, aber auch in der Nachsorge, die durch die hohe Zahl an überlebenden Kindern immer mehr an Bedeutung gewinnt, verändert sich und wächst. Hinzu kommen die weltweiten Krisen, wie Corona und der Ukraine-Krieg, die unsere Arbeit vor neue Herausforderungen stellen. Um alle notwendigen Hilfsangebote weiterhin zu ermöglichen, sind wir auf das soziale Engagement vieler Menschen angewiesen.

Nochmals ein großes Dankeschön für Ihre Unterstützung und treue Begleitung!

Mit freundlichen Grüßen



Ihre Initiative krebskranke Kinder München e.V.

PS: Wenn Sie mehr über unsere Hilfsangebote erfahren möchten, rufen Sie uns einfach an oder besuchen Sie uns in unseren Vereinsräumen. Wir freuen uns auf Sie!